
 CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES – COMESP 

Aos dezessete dias do mês de Junho de dois mil e vinte e um às oito horas reuniram-se presencialmente 
no Centro Cultural Nanuk os seguintes membros José Carlos Beraldo, Dirceu de Mattos, Paula Maria 
Teté Ramos, Victor Hugo Pascolatti, Andreia M. Torrezan dos Santos, Thiago Barão de Souza, Allan 
Cleber Guimarães, Carlos Aparecido dos Santos, José Ricardo de Moraes, Vera Lucia Franco, Edvaldo 
José Passarin. Reunião foi aberta pelo vice-presidente realizando a leitura de ofícios recebidos da 
câmara de vereadores, e respectivas respostas, solicitando informações a respeito do COMESP. Na 
seqüência foi apresentado aos conselheiros o projeto “Futebol de Rua” no qual o município foi 
contemplado através da Lei Federal de Incentivo ao Esporte. Para realização do projeto foi selecionada 
a escola Monteiro Lobato. Brevemente foi abordado sobre a vacinação dos profissionais de educação 
física. Foi comunicado aos conselheiros também que a partir desta data que um representante do 
COMESP integrará o comitê de crise do COVID-19 sendo este o presidente do conselho. Os 
conselheiros foram informados também de reunião entre a secretaria de esportes e representantes do 
Nacional Atlético Clube onde foram discutidas e acertadas as condições para uso do Estádio Municipal 
Erich Georg. Finalizando a pauta foi discutida a normatização de uso dos espaços públicos fechados e 
necessidade de criação de tabela com valores para uso dos mesmos. O município de Londrina já possui 
tal normatização que foi solicitada pelo Ministério Publico. Realizada leitura das normas e valores 
existentes no município de Londrina para conhecimento dos conselheiros. Sugerido pela conselheira 
Paula, a realização de reuniões extraordinárias para que sejam analisadas cada área inclusas na 
normatização, reduzindo assim o tempo para finalizar esta normativa. Foi comunicado ainda aos 
conselheiros há necessidade de alteração na Lei 2.883/2.000 onde consta como responsável pela gestão 
do fundo municipal de esportes a Secretaria de Fazenda, para gestão da Secretaria de Esportes 
permitindo assim a criação de elementos orçamentários já para o exercício 2022 vinculado ao FUMESP 
onde constarão os recursos captados que serão revertidos para projetos contemplados e manutenção de 
áreas esportivas do município. Nada mais havendo o presidente e vice-presidente agradeceram pela 
participação de todos os presentes e deu por encerrada a reunião, da qual eu, Thiago Barão de Souza, 
lavrei a presente ata, que foi lida, achada conforme e firmada por todos os presentes abaixo 
relacionados.              
 


